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В статье рассматривается проблема идеологической основы правовой политики, реализуемой в отно-
шении криминальной сферы. Автор отмечает, что ее деидеологизация приводит к бессистемности и мало-
эффективности, особенно заметным на фоне неблагоприятных тенденций в развитии криминальной сферы 
современного российского общества. Акцентируется внимание на необходимости выработки идеологического 
фундамента обозначенной политики, позволяющего сохранить присущие ей национальные особенности и от-
вечающего базовым ценностям общества, к числу которых относится православие.
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In the article the problem of the ideological fundamentals of the legal policy realized concerning the criminal 
sphere is considered. The author notes that her deideologization results in unsystematic character and low-effi ciency, 
especially noticeable against unfortunate trends in development of the criminal sphere of modern Russian society. 
The attention focuses on the nessecity of development of the ideological base of the designated policy allowing to 
keep national features inherent in it and appropriating to basic values of society to which number Orthodoxy belongs.
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